



Banco de México, con mucho crédito

Alfredo Bielma Villanueva

El Banco de México (Banxico) es una institución cuya autonomía le concede crédito a sus decisiones, rige la política monetaria del país, no se viste con mantos ideológicos y sus acciones transcurren a salvo de todo “sospechosismo” político. Ahora da a conocer el resultado de su reciente consulta entre analistas: la caída económica de México “podría descender hasta un 14% en el segundo trimestre de este año”. Lo atribuye a “factores idiosincráticos”. La inflación será de 2.83% y no hay pronóstico favorable hasta el primer trimestre de 2021, pues el peso cerrará a 23.36 por dólar; “deterioro del Estado de derecho y la persistente inseguridad”, figuran entre las causas principales. Por otro lado, para **Standard & Poor’s** la recuperación económica será lenta porque “las medidas de estímulo han sido limitadas y por la debilidad económica que precedió a la pandemia de COVID-19”. Así, decisiones erráticas del gobierno, entreveradas con las crisis sanitaria y económica configuran un coctel que pudiera dejar mal sabor de boca a los mexicanos.